



東かねこだより

美正しきく校訓

進んで学ぶ子
きまりを守り仲良くする子
最後までやりぬく子



令和7年度 第9号
1月8日号 児童数288名
入間市立東金子小学校
入間市小谷田1524
TEL 04-2964-3742

“明けまして おめでとうございます” 本年が、皆様にとって素晴らしい年となることを、心よりお祈りいたします。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、本年は「午年」です。「午」は十二支の七番目で、動物の馬が当てはめられています。そのため、十二支の午には馬から連想される「スピード」「行動力」「社交性」「勢いや力強さ」などの意味があります。これら「午」の持つ意味（イメージ）が、子供に身につくよう、教職員一同力を合わせ、充実した「学年のまとめ」の学期にしてまいります。

11月25日 全校「しっぽとり」

青空の時間に、遊びながら体力向上や俊敏さが身に付けられる「しっぽとり」を、運動委員会の児童が企画・運営し、青空の時間に行いました。希望制参加で、運動会の団を生かした“赤団”vs“黄団”での対抗戦です。多くの児童が参加し、楽しく汗を流しました。第1回の結果は、“黄団”が勝利しました。

11月27日 5年生 認知症サポーター養成講座

5年生を対象に上記の講座が行われました。東金子地区地域包括センターが主催となり、チームオレンジの皆様もお招きしての講座です。少子高齢化といわれるこの日本社会では、働き盛りの成人だけでなく学生（小中学生）も、認知症を発症した方々（親や祖父母等）のサポートをする機会が増えると予想されています。今回の講座では、認知症を発症した方の特徴やその方への声かけの方法、お手伝いの仕方、等を具体的に学びました。5年生の保護者の方は、お家でのお子さんとの会話で、是非この講座についての内容を話題にしていただけますとありがたいです。

12月5日 1年生 さつまいもパーティ

1年生が、自分達で育て・収穫したさつまいもを、保護者のご協力もいただき、おいしく食べました。食べる前には「おいも嫌い」と言っていた児童も笑顔で完食していました。



12月5日 3年生 人権教室

人権擁護委員の方々をお招きし、3年生を対象に人権教室を行いました。「人権とは人間らしく幸せに生きられること」についての内容を、紙芝居やペーパーサート（紙の人形劇）でお話しをいただき、人権意識をみんなで広めていくことの必要性について、詳しく学びました。この人権教室を機に、「いじめ」はもちろん、その他の差別や偏見のない世界の実現に、貢献できる大人に成長できることを期待しています。

12月5日 教育未来会議

7月2日の第一回に引き続き、今回第二回が行われました。この会議では、教育長や他の小学校の代表児童をネットワークでつなぎ、画面を通じて、学校生活や入間市の未来についてなど、幅広く語り合いました。



12月9日 3年 非行防止教室

狭山警察署の方が、児童に、万引きはもちろん、暴力（肉体的なものだけでなく、精神的な者も含む）、未成年の喫煙・飲酒、等は犯罪であると、説明しました。また、ネットを介したものも含め、犯罪に巻き込まれないよう、注意を受けました。



12月11日 5・6年生 夢と豊かな心を育む講演会

元埼玉西武ライオンズ(投手)石井 丈裕さん(現:ライオンズベースボールアカデミーコーチ)をお招きし、講演会を持ちました。ご自身の生い立ちや野球人生について、熱く語っていただき、子供の頃から夢を持つことの大切さやいろいろな事に挑戦して豊かな心を育む必要性をお話しいただきました。(※学校にいただいた色紙は、職員玄関に飾ってあります)

12月12日 音楽朝会

1・2年生が中心となり、11月中練習していた「もみじ」を、全校で歌いました。途中、5・6年生がアルトパートを歌い、とても美しいハーモニーで、朝から心がすがすがしくなりました。

12月12日 くすのきストア開店

11月26日には、くすのき学級の授業参観・懇談会の日程に合わせ、くすのきストアーを営業しました。多くの保護者の方に、その商品をご購入いただきました。ありがとうございました。子供たちも、お金の計算等、実生活で活かせる体験ができる場となりました。保護者の方のご協力に感謝いたします。

12月12日 東金子中学校区三校合同学校保健委員会を開催

今回、NPO法人AIKURU理事 子育て支援センター施設長 村野裕子さんをお招きし、保護者向けの子育てに関するアドバイスをいただきました。特に、子供を「褒める」=「認める」についての大切さが伝わりました。また、研究協議で、本校の児童は、「スマホの利用時間が長い」→「睡眠時間が短い」→「朝食を食べない」の悪循環が生じていることが分かりました。成長中の児童には、スマホやゲームの利用について、ご家庭で使用時間の制限や電源offの日の設定等、きちんとルールを決め、それを守らせることが重要です。是非、お願ひいたします。ご参加された保護者の方々、ありがとうございました。

12月22日 東金子小まつり(通称:東小(とうしょう)まつり)の実施

インフルエンザ流行のため延期ましたが、子供たちがとても楽しみにしていた東小まつりを実施しました。床ダーツ・腹筋ピンポン・ピンポン玉入れ・円盤投げ、水中にプルトップを落とす等の的当て要素のゲーム、ボッチャやモルックといった新しい遊び、宝探しやブラックボックス、等の様々なお店の内容となりました。高学年が中心となり、下級生をリードし、低学年の児童も、安心してお店回りをすることができました。また、元気の良いお店の呼び込みを、どの班も頑張っていて、それが印象に残りました。

なわとび(短縄)が始まります！

三学期から、なわとび(短縄)が始まります。昨年度も記しましたが、「なわとび」は、①心臓や肺の健康増進が期待でき、血圧も下げる効果がある。②体力や集中力の向上、またリズム感の向上に役立つ。③骨密度を維持し、向上させられる。④足腰の筋肉や腹筋、体全体の筋肉と体幹自体も鍛えられ、走力向上や脂肪燃焼に効果が期待できる。⑤足(の裏)にかかる衝撃によって、記憶力や脳機能が増大され、勉強の成績向上や認知症予防に効果がある。⑥体を動かし、血の巡りをよくすることで、不安感を抑制する効果がある。等のいいこといっぱいなようです。積極的に取り組みましょう。「コツコツときたえた体はたからもの」(埼玉県教育委員会)です。

今月の主な行事

8日（木）特3	始業式	一斉下校
9日（金）短4	給食無し12:40下校 競書会 ※書初セット準備（3～6年） 発育測定（くすのき）	
12日（月）成人の日		
13日（火）学年朝会	給食開始日 発育測定（123年）PTA理事会	
14日（水）一斉集金日	発育測定（456年）	
15日（木）朝マラソン	空き缶回収 校内書初展 委員会⑧	
16日（金）小中合同	あいさつ運動 校内書初展	

1月生活目標

「あいさつ・返事をしっかりしよう」

19日（月）特4(13:00下校)	※2年のみ5時間) 授業研究会⑤ 給食週間（～23日）
20日（火）	給食朝会（放送）
21日（水）	不審者対応訓練
22日（木）	なかよしタイム クラブ⑪ 中学校新入生学力検査（6年）
27日（火）	体育朝会（短縄とび）
28日（水）	博物館学習（3年） 社会科見学（6年：国会議事堂等）
29日（木）	朝マラソン クラブ見学（3年6時間日課）
30日（金）特4	※午後：小中学校合同協議